



→爽風学園ブログはこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉 「元気・本気・勇氣」～3つのキを育てよう～



## 3年生 校外学習（市内見学）

先週12日（木）に3年生の校外学習がありました。見学場所は市内数か所をバスで回りました。

社会科の学習の一環ですので「社会科見学」ですが、学年が上がるごとに扱う範囲が広がります。

1・2年生では、生活科の学習で、「町たんけん」など自分たちの住む地域を扱います。

3年生では、もう少し範囲が広がり、自分たちの住む市内となります。そこで今回の市内見学となります。ちなみに4年生では都道府県、5年生では日本の国・国際的な学習と、どんどん扱う範囲が広がってきます。

さて、市川市は3年生の子どもたちが考えるより多様性に富んでいますね。市川市と一言と言っても、まだまだ知らない地域が多いです。当日は市川市の地域の違いを感じたことでしょう。北部の曾谷の地域と比べて、行徳を中心とした南部、東京湾岸の工業地帯とも、最寄り駅である市川駅・[アイリンクタウン](#)がある中央部も明らかに違います。

最後は県立の[現代産業科学館](#)に行って、様々な実験の様子を体験しました。

様々なことがバーチャルで体験できるこの時代ですが、やはり実際に目で見て、感じることはできたのは、たいへん有意義だったことでしょう。



## 6年生 修学旅行（日光）

17日（火）・18日（水）で、6年生が修学旅行に行きました。行きは晴れていましたが、大渋滞に巻き込まれました。しかし一般道で事故現場をパスすると、徐々に遅れを取り戻し、宿には結果的に予定より早く到着できました。

しかしこれは本校がラッキーだったようです。ハイキング終わりの湯滝で市川市内の2校と会った時に話したのですが、ハイキングをなしにして、[湯滝](#)だけ見に来たのだそうです。到着に何時間もかかり、予定を大幅に変更したようでした。そのうち1校は本校よりも出発が早かったにもかかわらず、一般道に降りられない状況で、結局到着に時間が掛かったようです。

[華厳の滝](#)でもラッキーでした。前の日までに多くの雨が降り、毎秒2トンという平時よりも多い水量で、勢いのある華厳の滝が



見られました。勢いで水しぶきが舞ってもいました。旅行会社さんによると、少し前に来たときは水不足でほっそりとした滝だったようです。これもラッキーでしたね。

その後の**戦場ヶ原**ハイキングも、インタープリターさんによると、雲がかからず、これほどまでにきれいな景色を見られることは珍しいのだそう。これもラッキー。

2日目も朝から晴れ。**東照宮**やグループ活動もお天気の中、行うことができました。宿の方によると、ここのところに曇り空とにわか雨が交互に続いていて、2日続けて晴れた学校は珍しいと言われました。またまたラッキー。6年生の子どもたちの普段からの行いがよいのでしょう。



最後は、6年生53名集まって写真を撮ることができました。卒業アルバムの見開きページに使用するようです。

この写真が撮れたのもラッキー、と言いたいところですが、これは元気に修学旅行に送り出してくださった保護者の皆様のお陰です。ありがとうございました。

### 給食試食会（家庭教育学級）

17日（火）に**家庭教育学級**主催で、保護者対象の給食試食会が行われました。1年生～6年生の保護者の方16名が参加されました。この日は6年生が修学旅行で学校を留守にしていますので、その機会を利用しています。

栄養士の水上先生は、この日のために学校給食を説明する動画を作成しました。随分手の込んだ作品で、参加された方から大好評でした。せっかくですから子どもたちにも見てもらいます。

さて、この日の献立は、さつまいもご飯、牛乳、ししゃものごま揚げ、おかか和え、すまし汁、月見団子です。参加者へのアンケートでは献立の量、味、組み合わせについて、たいへん良い回答をいただきました。組み合わせについては100%の満足度でした。自校のことになってしまいますが、本校の給食は本当においしいです。お子さんからも普段からお話を聞いていることだと思います。



大人になると給食を食べる機会は、我々のような仕事をしている方を除き、ほぼ皆無になると思いますし、お子さんが食べているものを知れる貴重な機会です。ご興味を持たれた方は、次回いつになるかわかりませんが、給食試食会へ参加してみてください。

本校家庭教育学級は試食会以外にも企画しています。次回は10月16日（水）で、内容は「パステルアート&倍音発声講座」です（締切10/4）。詳しくは、「[かてきょうだより](#)」をご参照ください。